

BALADE URBAINE >>> Lundi 31 mai 2021 : visite d'Eaubonne.

Reprise timide des randos /visites en commençant par **Eaubonne, la ville aux 15 châteaux**. Le 20 mai avec 10 personnes, le 31 mai, 8 personnes et il y en aura un peu plus pour la 3ème visite puisque le 10 juin la jauge aura augmenté. Très étonnant de voir ces belles Folies construites à la fin du 18ème siècle par quelques nobles, dans des parcs immenses quand il n'y avait encore que 200 habitants ! Les parcs ont été lotis et d'autres belles maisons se sont ajoutées comme celle-ci construite par Hector Guimard en style "art nouveau" .

Il y aura encore deux visites de villes des environs avant de reprendre, nous espérons, nos habitudes parisiennes en fin d'année.

